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Сезонная тема

Эхо события

общество

Как в Добруше 
отметили День 

Независимости 
Республики 

Беларусь

Резервы
и запасы

«ДК» узнавал, 
как работники 
коммунальной 

службы готовятся к  
отопительному 

периоду

Простые 
секреты 
счастья

Многодетная  
интернациональная 

семья живет в 
агрогородке Корма. 

Белорусско-
молдавское 

гостеприимство 
оценила 

журналист «ДК» с. 6

Сімвалічны ключ ад будынка дырэктару раённага 
Палаца культуры Раісе Мядзведзевай уручае генеральны 

дырэктар будаўнічага трэста №14 Станіслаў Сільчанка

Адкрыццё адрамантаванага раённага Палаца культуры –
цэнтральная падзея святкавання Дня Незалежнасці ў Добрушы

Урачыстасць ладзілася з удзе-
лам старшыні Гомельскага аб-
лвыканкама Генадзя Салаўя, 
прадстаўнікоў абласнога і ра-
ённага выканаўчых камітэтаў, 
кіраўнікоў прадпрыемстваў і 
арганізацый раёна, будаўнікоў.  

Н е  п р а п у с ц і л і  п а д з е ю  і 
шматлікія гараджане, што за-

гадзя сабраліся на святочнай 
пляцоўцы перад Палацам куль-
туры і  з цікавасцю разглядалі 
новы фасад, уваходную групу з 
таніраванага шкла. 

–  Р а д у е ,  ш т о  а р х і т э к т у р н ы 
с т ы л ь  п р ы  р э к а н с т р у к ц ы і 
ўдалося захаваць, – дзеліцца 
ўражаннямі з журналістам “ДК” 

дабрушанін Сяргей Калугін. – 
Будынак узведзены ў 1928 годзе 
па ўнікальным праекце, такіх у 
Савецкім Саюзе было ўсяго два. 
І вось праз 93 гады яму надалі 
другое “дыханне”.

Людміла НАЗАРАВА
Фота Яўгена УСЦІНАВА

 (Працяг тэмы – на 5 с.)

Праздник, 
в котором 
вся наша 
история

Уважаемые читатели!
Регистрация участников 

рекламной игры заканчивается. 
Спешите стать одним из наших 

удачливых друзей! Копии 
подписных квитанций

в редакции принимаются
до 13 июля.

Удача приходит с «ДК»

Новы дом 
для талентаў
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на связи

10 июля 
с 9.00 до 12.00 

по телефону 7-50-10 
прямую телефонную 

линию с жителями 
района проведет 

Руслан Владимирович 
СИКОРСКИЙ, 
заместитель

 председателя 
райисполкома.

* * *
8 июля 

с 10.00 до 12.00 
по телефону 2-45-69 

пройдет прямая 
телефонная линия 

с участием
 Анны Викторовны 

АНДРЮЩЕНКО, 
начальника отдела 

загса райисполкома.

10 июля 
с 8.00 до 13.00 
в райисполкоме 
прием граждан 

проведет 
Руслан 

Владимирович 
СИКОРСКИЙ, 
заместитель 

председателя 
райисполкома.

* * *
10 июля 

с 8.00 до 13.00
в приемной 

председателя
 райисполкома прием 

граждан проведет 
Антон Васильевич 

ПАНФИЛОВ, 
начальник отдела 
организационно-
кадровой работы 

райисполкома.

в центре внимания

коммунальный сектор

О сакральных символах 
и задачах молодежи

О чем говорил Александр Лукашенко
3 июля у Кургана Славы

Президент Беларуси принял уча-
стие в торжественных мероприяти-
ях в честь Дня Независимости. Глава 
государства возложил венок к под-
ножию Кургана Славы, выступил с 
речью у мемориала и пообщался с 
участниками мероприятия.

Александр Лукашенко обратил вни-
мание на символизм места проведения 
мероприятия, ведь Курган Славы – свя-
щенное для каждого белоруса место. 
Здесь в середине прошлого столетия 
решалась судьба Беларуси, шли бои 
за столицу нашей Родины, напомнил 
Президент.

« О с в о б о д и т е л ь н а я  о п е р а ц и я 
«Багратион» показала, что в искусстве 
побеждать советские войска превзош-
ли своего врага. День освобождения 
Минска стал предвестником нашей 
Победы в 1945-м. Память о героях 
Великой Отечественной войны во-
плотилась в рукотворном памятнике. 
На месте знаковых сражений вырос 
Курган Славы», – отметил Александр 
Лукашенко.

В  п а м я т ь  о  г е р о я х  В е л и к о й 

Отечественной войны Глава государ-
ства объявил минуту молчания.

Александр Лукашенко обратил вни-
мание, что уже не один раз говорил, 
что противостояние со времен Великой 

Отечественной войны не закончилось, 
а приобрело, к сожалению, современ-
ные формы. И в этой связи Президент 
обратился к молодому поколению, 
студентам исторических факульте-

тов, курсантам Военной академии, 
Академии МВД, молодым управлен-
цам и представителям общественных 
организаций. «Вы – будущее нашей 
страны. Очень хотелось бы, чтобы вы 
не потеряли страну и сохранили то, что 
мы создали за четверть века», – заявил 
белорусский лидер.

Глава государства также заметил, 
что нельзя не обращать внимания на 
то, что историю хотят переписать, от-
няв у народа Великую Победу. «Кто-то 
гордится своим богатством в виде при-
родного газа, нефти, золота, металлов. 
Но нет более ценного и дорогого по-
дарка, чем Великая Победа. Почему 
она очень дорога? Потому что только 
белорусы заплатили за нее каждого 
третьего. Как говорил когда-то вели-
кий Ленин, надо задать себе вопрос, от 
какого наследства мы отказываемся?» 

– сказал Президент. – Надо признать: 
наше поколение здесь уступило. И вам, 
молодому поколению, надо иметь это 
в виду и исправить ту ошибку, которую 
мы допустили».

Исправление этой ошибки, как ска-
зал Президент, уже началось с рас-
следования преступлений нацизма 
на белорусской земле. «Это сродни 
холокосту белорусского народа. Евреи 
ведь смогли это доказать, и весь мир 
сегодня преклоняется перед ними, 
даже боятся пальцем в них показать. 
Поэтому мы начали этот процесс, а вам 
следует его продолжить», – обратился 
к молодежи белорусский лидер.

По его словам, это не менее важно, 
чем достичь результатов в экономике 
или финансах, потому что это касается 
сердец и душ каждого человека. 

По материалам БелТА

        «Нет более ценного 
и дорогого подарка, чем 
Великая Победа. Почему 
она очень дорога? Потому 
что только белорусы 
заплатили за нее каждого 
третьего».

прием

Разносят в щепки
Коммунальщики готовят топливо к осенне-зимнему периоду

В городской котельной сырье заготавливают самостоятельно 

Котельная по улице Луначарского рай-
центра в эти дни –  горячее место. Хоть и 
работает энергообъект всего на десятую 
часть своей обычной мощности. Котлы 
снабжают горячей водой практически по-
ловину города. Даже плановые профилак-
тические работы в системе центрального 
отопления коммунальщики проводят так, 
что на комфорте потребителей это не ощу-
щается. В числе «абонентов» котельной на 
Луначарского – несколько объектов соц-
культбыта, многоквартирные дома. 

– Используем резервную линию, – по-
ясняет мастер Сергей Пузан. – Уже два 
года мы не отключаем потребителей от 
горячего водоснабжения при проведении 
профилактических работ.

Шум на территории котельной – от рабо-
ты дробильной установки. В районе таких 
две. Одна – мобильная. Весной она выез-
жала на городские улицы для измельчения 
обрезанных ветвей деревьев. Сейчас ком-
мунальщики перерабатывают древесину, 
поставленную Гомельским лесхозом.

– В день заготавливаем около семи ку-
бометров щепы, – рассказывает Сергей 
Пузан. – В это время года такого объема 
хватает для обеспечения суточной потреб-
ности работы котельной. А зимой основ-
ную массу сырья для обогрева привозят 
сюда с других хранилищ. 

Эта городская котельная, как и мно-
гие в районе, подтвердила готовность 
к грядущему отопительному сезону. 
Госпромнадзор уже выдал соответствую-
щее заключение на 20 из 29 котельных 
района. На очереди – уже в этом месяце 
получить «добро» энергогазинспекции. 
Готовность к осенне-зимнему периоду – 

задача номер один для коммунальщиков. 
В планах – заготовить порядка 14 тысяч 
кубометров сырья для котельных. Из них 
щепы нужно 5 тысяч «кубов». А еще не-
обходимо произвести плановые ремонты 
оборудования.

– На эти работы нужно немало средств, 
–  о т м е ч а е т  г е н е р а л ь н ы й  д и р е к т о р 
«Добрушского коммунальника» Елена 
Смягликова. – Самая дорогостоящая 

часть – материалы. Для ремонта котлов, 
работающих на щепе, наиболее затратная 
статья расходов – металл.

Обновленные котельные в этом году за-
пустят в агрогородках Жгунь и Корма. В 
одной из них сейчас ремонтируют систему 
топливоподачи, в другой меняют конвек-
тивную часть, блоки в топках котлов.

Наталья ВАСИЛьЕВА
Фото Евгения УСТИНоВА


